



Internationale Gesundheitsberichterstattung (1): EUROPEAN PHYSICAL ACTIVITY SURVEILLANCE SYSTEM



Ziele

Vergleich verschiedener Messinstrumente zur Erhebung körperlicher Aktivität in 8 Mitgliedsstaaten der EU.

Vorbereitung eines EU-weiten Gesundheitsmonitoring zu körperlicher Aktivität.

Methode

Telefonische und postalische Befragung.

Insgesamt wurden über 4.000 Interviews in den Ländern Belgien, Finnland, Frankreich, Großbritannien, Italien, den Niederlanden, Spanien und Deutschland durchgeführt.

Ergebnisse

Das Projekt gilt als eines der ersten, das vergleichbare Raten körperlicher Aktivität für Mitgliedsstaaten der EU erhoben hat.



Praktischer Nutzen

Durch das Projekt ist es möglich geworden, die Raten körperlicher Aktivität in verschiedenen Ländern der EU zu vergleichen. Ein Messinstrument für die international vergleichbare Erhebung von körperlicher Aktivität ist getestet worden.

Verantwortliche Wissenschaftler:

Prof. Dr. Alfred Rütten, Dr. Heiko Ziemainz, Dr. Karim Abu-Omar

Auftraggeber: EU-Kommission

Drittmittelvolumen: 350.000,00 €

Zeitraum: 1998-2001